



Hängige Motionen und Postulate 2014

Der Stadtrat unterbreitet jährlich einen Bericht über die hängigen Motionen und Postulate (Art. 57 Abs. 2 Geschäftsreglement). In diesem Bericht zeigt der Stadtrat den Bearbeitungsstand der Vorstösse auf und schätzt den Zeitbedarf bis zur Vorlage an das Stadtparlament ab.

Motionen

Eingereicht	Titel	Bearbeitungsstand
29.6.2010	Tribünenersatz	<p>Das Stadtparlament hat die Motion am 7. September 2010 erheblich erklärt. Am 8. November 2011 hat das Stadtparlament die Vorlage des Stadtrates zurückgewiesen mit dem Auftrag, bis Ende Juni 2012 Bericht und Antrag zu unterbreiten.</p> <p>Am 7. Mai 2013 hat das Stadtparlament für die Erarbeitung eines Masterplan GESAK einen Planungskredit von CHF 140'000 erteilt. Der Masterplan ist dem Stadtparlament zur Genehmigung zu unterbreiten. Das Parlament hat den Stadtrat beauftragt, innerhalb des Masterplans GESAK die Motion „Tribünenersatz“ zu beantworten.</p> <p>Der Masterplan GESAK wird voraussichtlich bis Herbst 2015 dem Stadtparlament unterbreitet.</p>
01.07.2014	Aufhebung der Ausnützungsziffer	Das Stadtparlament hat die Motion am 2. September 2014 für erheblich erklärt. Der Nachtrag zum Baureglement ist in Arbeit. Für 2015 sind das Auflage- und Einspracheverfahren sowie die Vorlage an das Stadtparlament vorgesehen.
02.09.2014	Anpassung Energiefondsreglement	Das Stadtparlament entscheidet am 6. Januar 2015 über die Erheblicherklärung

Postulate

Eingereicht	Titel	Bearbeitungsstand
Keine hängig		

Stadtrat